
Réunion Parents - Mairie     
Jeudi 30 novembre 2023 à 18h30 – Mairie de Carbon Blanc 

Excusé     :  
M. LABESSE - Maire de Carbon Blanc
Présents :
Mme GAMONET - Responsable des services Éducation Jeunesse
M. LAMY - 4ème Adjoint à la Mairie service Petite Enfance, Enfance Action jeunesse Éducation 
Mme MONDETEGUY - Responsable du service des Temps éducatifs et de Loisirs
Mme GALAN – Responsable projet global du territoire 
M. EYRAUD  – Président GPI-UNAAPE Carbon Blanc
M. MEDGUEB – Président FCPE Carbon Blanc
Mme CRUMIERE – élue FCPE représentant la Maternelle Prévert

Début de la réunion à 18h30 par un tour de table permettant la présentation de tous les participants.
M. EYRAUD arrive à 18h55.
Suite à l’envoi de question par mail, M. LAMY engage la réunion. 

-   Retour Projet Prévert     :  

La  Mairie  nous  propose  un  bilan  du  projet.  Construction  en  deux  étapes.  Démolition  au  sud  pour
construction Maternelle. Puis destruction au nord pour construction élémentaire. Réunion publique prévue
le 07/12.
Des difficultés sont précisées par les associations concernant parking, restauration pendant la transition
(travaux) prévue à l’ALSH avec déplacement à pied des enfants (perte de temps et pb de sécurité rue jules
Ferry). Préfabriqué impossible dans la cour pendant les travaux (manque de place). Salle d esieste dans le
réfectoire actuel pendant travaux. Début été 2024 destruction coté nord. Travaux en parallèle rue Jules
Ferry pour sécurisation (trottoir, piste cyclable et sens unique) mais fini pour été 2026 (quid des travaux
pendant déplacement à l’ALSH pour la restauration).
Projet prévoit un espace ALSH Maternelle à Prévert.
Une seule direction pour les deux écoles (16 classes)

-   Election ALSH     :  

La Mairie nous précise que les services techniques vérifient la faisabilité de mettre une musique à la place
de la sonnerie. LE système actuel est difficilement modifiable mais un chiffrage du budget nécessaire est en
cours pour remplacer le système (comme sur d’autres sites scolaires de la commune)

-   Répartition des dates de Kermesse     :  

La mairie nous précise qu’il est possible de faire deux évènements de fin d’année en même temps.
Les associations précisent que ce ne pourrait être que Barbou et pasteur en même temps car des fratries en
commun entre Barbou et Prévert, et des besoins communs (type friteuse/matériel/barnum) entre Barbou
et Pasteur.
Dates  tournantes  non  prises  en  compte,  il  faut  des  évènements  certains  pour  prévoir,  les  difficultés
actuelles sur les écoles Pasteur (pas encore de Kermesse en cours de préparation pour 2024) ne permettent
pas de bloquer une date qui pourrait être annulée. Dates provisoires pour Prévert et Pasteur (14/06) et
date fixe Barbou le 28/06.
A confirmer dès que possible pour convention et organisation prêt de matériel Mairie.



-  Goûter     :  

La Mairie précise que le Goûter proposé est gratuit (non compris dans le prix du repas) pour les Maternelles
avec une compote et un gâteau (selon arrivage) et avec les restes de fruit du midi et pain en élémentaire.
Des  problèmes  ont  été  remontés,  la  responsable  demande  a  les  remontées  dès  le  jour  même  pour
traitement avec les équipes. L’association insiste sur le besoin de temps libre de défoulement pour les
enfants. Les activités doivent rester proposées et pas imposées.

-   Visite Cantine  :  

La visite sur Barbou a eu lieu le 30/11. Assiette chaude, repas conforme. Bonne visite à première vue selon
la Mairie.
Les  autres  écoles  restent à  planifier  les visites  (pas  de dates  précises).  La mairie  précise que pour les
maternelles  il  n’y  aura  pas  de  repas  goutés  pour  les  associations,  mais  uniquement  une  visite  sur
l’organisation et la gestion du temps méridien.
Prix avec inflation risque d’augmenter (pas avant septembre 2024). Revalorisation uniquement en année
scolaire.

-   Abords des écoles     :  

-  La  situation  n’évoluera  pas  car  Bordeaux métropole  attend la  fin  des  chantiers  (maisons)  autour  de
Pasteur pour refaire les trottoirs. Éclairage également en attente (pas problématique au vue des autres
lampadaires autour du petit bois.
Les barrières de Gironde vont rester ainsi le temps que la mairie puisse actionner les assurances sur le
chantier de rénovation (destruction des barrières par une société intervenante). Pas de modification à court
terme. La Mairie précise que pour la sécurité, il est du ressort des parents de surveiller leurs enfants pour
qu’il ne monte pas dessus.
Même chose pour trottoir à Prévert, chantier global avec le projet école.
Mais les marquages à la bombe pour les gros trous va être refait.

-   Tracé Pasteur     :  

La mairie précise que  la personne est en arret maladie, mais qu’un remplaçant a été désigné, il finit ses
missions au préalable et s’y atèle en suivant (sûrement aux beaux jours pour permettre d’appliquer la
bombe  au  sol).  La  mairie  reprendra  contact  avec  nous  pour  aller  chercher  le  matériel  offert  par
l’association.

Fin de la réunion à 20h15.


